

COMBATIR LA DESPOBLACIÓN EN SORIA.

17-12-2016

Debemos ser conscientes que durante muchos años la Junta de Castilla y León nos ha robado el tiempo. Los Gobiernos del PP también. Sin entrar en el “y tú menos”, que hasta en eso somos diferentes. Cuando nos enzarzamos con el PP a nivel gama alta decimos “y tú más”.

Primera pregunta.

¿Queremos que nos salven?

¿Cual es la cifra idónea para considerar que Soria está bien poblada?

¿Sabemos, y estamos dispuestos a tolerar, que los necesarios nuevos pobladores no van a ser un traje a medida?

Lógicamente hemos contestado Si, queremos.

Basados en ejes.

1º Conseguir el asentamiento de mujeres en el mundo rural.

Mismas condiciones que los hombres.

Trabajo, vivienda, salarios uniformes.

Soy Alcalde de una población donde hemos propiciado 25 puestos de trabajo.

Prácticamente para hombres.

16 nuevos empadronados.

La mayoría vienen a trabajar de fuera.

Acaban la campaña y se van... donde está la mujer de cada uno.

2º Combatir el paro.

Cuando baje del 5% en nuestra provincia, no por éxodo de los habitantes, y suba por tanto el numero de cotizantes a la Seguridad Social, estaremos en el buen camino.

3º Fomentar la construcción.

No la de nuevas viviendas principalmente.

Sino una apuesta firme y decidida por acondicionar las viviendas de padres y abuelos con ayuda pública.

Fomentar el alquiler.

Dotar a los Ayuntamientos que lo necesiten de viviendas públicas.

Pueden ser compradas de las vacías existentes.

4º Planes Locales.

Pedir a cada Ayuntamiento un Plan de Dinamización de su término Municipal.

Igual resulta que tenemos ideas para iniciar nuevos retos.

5º Potenciar al máximo las renovables.

Director General del Medio Natural.

6º Movilización de recursos económicos.

Igual resulta que en la Provincia tenemos saldos en remanentes positivos como para acometer un montón de acciones.

También existen las Entidades Crediticias.

En una negociación conjunta podríamos conseguir grandes logros.

COMBATIR LA DESPOBLACIÓN EN SORIA.

Primera pregunta.

¿Queremos que nos salven?

¿Cual es la cifra idónea para considerar que Soria está bien poblada?

¿Sabemos, y estamos dispuestos a tolerar, que los necesarios nuevos pobladores no van a ser un traje a medida?

Lógicamente hemos contestado Si, queremos.

Basados en ejes.

1º Conseguir el asentamiento de mujeres en el mundo rural.

Mismas condiciones que los hombres.

Trabajo, vivienda, salarios uniformes.

Soy Alcalde de una población donde hemos propiciado 25 puestos de trabajo.

Prácticamente para hombres.

16 nuevos empadronados.

La mayoría vienen a trabajar de fuera.

Acaban la campaña y se van... donde está la mujer de cada uno.

2º Combatir el paro.

Cuando baje del 5% en nuestra provincia, no por éxodo de los habitantes, y suba por tanto el numero de cotizantes a la Seguridad Social, estaremos en el buen camino.

3º Fomentar la construcción.

No la de nuevas viviendas principalmente.

Sino una apuesta firme y decidida por acondicionar las viviendas de padres y abuelos con ayuda pública.

Fomentar el alquiler.

Dotar a los Ayuntamientos que lo necesiten de viviendas públicas.

Pueden ser compradas de las vacías existentes.

4º Planes Locales.

Pedir a cada Ayuntamiento un Plan de Dinamización de su término Municipal.

Igual resulta que tenemos ideas para iniciar nuevos retos.

5º Potenciar al máximo las renovables.

Director General del Medio Natural.

6º Movilización de recursos económicos.

Posiblemente en los Ayuntamientos de la Provincia tengamos saldos en remanentes positivos como para acometer un montón de acciones.

También existen las Entidades Crediticias.

En una negociación conjunta podríamos conseguir grandes logros.
Agosto 2016.
Ricardo Corredor Álvarez,
Alcalde de Tardelcuende.